

ABSTRAK

Adjie Fatya Muktie (1201020002) : Peranan Organisasi WHDI (Wanita Hindu Dharma Indonesia) dalam Menyosialisasikan Kesetaraan Gender di Provinsi Jawa Barat

Isu mengenai kesetaraan gender saat ini sedang marak terjadi, hal ini dikarenakan adanya ketimpangan gender seperti stereotip dan patriarki yang sering terjadi pada perempuan. Pencegahan adanya ketimpangan gender dapat dilakukan dengan menyosialisasikan kesetaraan gender kepada perempuan di Indonesia. Organisasi perempuan berperan penting untuk mengayomi para perempuan yang hingga kini terbelenggu ketimpangan gender dalam lingkungannya.

Penelitian ini dengan berjudul "Peranan Organisasi WHDI (Wanita Hindu Dharma Indonesia) dalam menyosialisasikan Kesetaraan Gender di Provinsi Jawa Barat". Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pemahaman kesetaraan gender menurut kepercayaan Hindu dan untuk mengetahui peranan organisasi WHDI Provinsi Jawa Barat dalam menyosialisasikan kesetaraan gender kepada masyarakat, pemerintah dan kepada organisasi wanita lainnya. Penelitian ini menggunakan teori AGIL oleh Talcott Parsons yang menjelaskan mengenai sistem sosial, WHDI Provinsi Jawa Barat merupakan sistem sosial yang didalamnya terdapat pengurus-pengurus dari berbagai bidang yang saling berhubungan dan saling mempengaruhi satu sama lain sehingga organisasi ini dapat menemukan tujuannya. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dan menggunakan analisis data deskriptif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data pada penelitian ini diantaranya reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti pada bulan Mei 2024 dapat dipahami bahwa pengurus WHDI provinsi Jawa Barat memahami kesetaraan gender dengan baik, baik menurut ajaran Hindu maupun secara umum. Upaya yang dilakukan WHDI Provinsi Jawa Barat untuk menyosialisasikan kesetaraan gender adalah dengan melakukan seminar kesetaraan gender setiap melakukan kunjungan kerja ke seluruh cabang WHDI di Jawa Barat, para anggota masyarakat Hindu yang mengalami ketimpangan gender dapat berkonsultasi kepada WHDI Jabar. WHDI Jabar juga berkontribusi pada forum organisasi wanita, masyarakat dan pemerintah.

Kata Kunci: *Hindu, Kesetaraan Gender, Organisasi*